

Mini Body jets - SPA PRODUCT

Art. I00151 – I00153

Ванное пространство давно стало синонимом спокойствия – привилегированным местом заботы о себе. Ванная комната, как центр дома, где все направлено на оздоровление и душ и форсунки и дизайн. Ванная, предстает домашним театром Wellness. Душ под размер... Думая о Вас, Bossini создает новую программу "Shower Concept": это эксклюзивная система, которая позволяет создать персонализированное ванное пространство, где все соответствует вашим требованиям и отвечает вашим эстетическим вкусам. Mini-NEB и Mini-Mas форсунки для вертикальной установки, подающие обильную распыляющую и массажную струю на все тело. Для оптимального функционирования 4 форсунок, нет необходимых условий, так как минимальное потребление 4 из них около 8-10 литров воды в минуту.

The bathroom has become synonymous with tranquillity, a privileged place dedicated to personal care. The bathroom is one of the most important places in the home, where you can escape to the spa with showers, body sprays and details of design. In other words, the bathroom is the new frontier of home wellness. A Taylor made shower...With you in mind, Bossini has developed the exclusive new Shower Concept system that enables you to create a shower that suits your needs and taste while living up to your aesthetic standards. Mini-NEB and Mini-Mas - are the body jets that installed vertically deliver a pleasant regular spray all over the body. At a normal operating pressure all 4 sprays operate efficiently, with no special installation requirements. The total consumption of the 4 body sprays is about 8 to 10 litres a minute.

техническая информация:

- Форсунка боковая поворотная, распыляющая или массажная струя .
- Body spray orientable shower, mist spray or massage spray.

- Артикул : I00151 Mini-NEB
- Артикул: I00153 Mini-MAS

